

Des animaux périssent dans l'incendie d'une ferme à Stoneham

 ici.radio-canada.ca/nouvelle/1008446/incendie-ferme-stoneham

Radio-Canada



Le bâtiment est une perte totale.

Photo : Radio-Canada

Radio-Canada

Publié le 30 décembre 2016 à 11 h 10 HAE

Prenez note que cet article publié en 2016 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un incendie a complètement ravagé une ferme la nuit dernière à Stoneham-et-Tewkesbury, près de Québec.

Selon les pompiers, plusieurs animaux, dont trois alpagas, des faisans dorés, des poules et des lapins ont péri dans le brasier, qui a pris naissance vers 2 h.

Le bâtiment centenaire situé au 1923 du chemin de la Grande-Ligne est une perte totale, a indiqué le lieutenant Normand Dubé, du Service de la sécurité incendie de Stoneham-et-Tewkesbury.



Les flammes ont complètement ravagé le bâtiment centenaire.

Photo : Radio-Canada

« On a dû utiliser une pelle mécanique pour atteindre le brasier. En arrivant sur les lieux, on savait qu'on allait devoir détruire le bâtiment », a-t-il expliqué.

La cause de l'incendie n'est pas encore connue. Une équipe de 18 pompiers a été déployée pour combattre les flammes.